



ハーモニー



生徒会のタスキ

前回の学校だよりで旧生徒会執行部退任式の後、新生徒会任命式を行ったことを紹介しました。新旧生徒会長のことを紹介します。

旧生徒会長より

私は中学1年の時に立候補し、2年、3年と生徒会で様々な行事、企画を行いました。1番印象に残っているのは中学校最後の体育大会です。スローガン「Unite」のもと、みんなで協力しながら、楽しく悔が残らない体育大会にすることができました。私は生徒会長として体育大会の運営や練習などに携わりました。腰の疲労骨折により行動が制限される中、執行部のメンバーの心遣いや各応援団の支援、先生方との協力、生徒の協力によって参加することができました。その時に人一倍、体育大会のスローガンの意味を身に染みて感じるすることができました。これ以外にも生徒会スローガン「With U」を目標に様々なことに挑戦することができ、たくさんの支えによってこれまで生徒会長として活動することができました。ここまで頑張ることができたのはみなさんの協力があったことでした。私を支えてくださり、本当にありがとうございました。

また新生徒会執行部として活動を行っていくみなさん。1年間の活動は長いようで一瞬で過ぎてしまいます。みなさんには何よりも楽しく活動してほしいと思っています。一生懸命楽しく活動すると最後には生徒会執行部として活動できて良かったと思えると思います。私はとても楽しく充実していたと感じています。生徒会で活動できたことを心から感謝して終わりたいと思います。ありがとうございました。

新生徒会長より

今回の選挙では多くの方に応援していただき、ありがとうございました。前執行部のみなさん、本当に1年間ありがとうございました。コロナ禍で新しい生活様式に変わっていき、新入生説明会や生徒総会など、リモートでの開催や体育大会が午前中で行われるなどと、コロナ前とは異なる内容で行われることが多かったと思います。その中でも臨機応変に対応する先輩方はとてもすごかったです。



これからフラワープロジェクト、あいさつ運動、意見ボックスなども受け継ぎつつ、新たな気持ちで頑張っていきたいと思っています。新執行部が演説した理想の学校を目指し、皆さんの過ごしやすい学校を創り上げていきたいと思っています。しかし、理想の学校を創り上げていくためには、皆さん1人1人の力が必要です。ぜひ、ご協力をお願いします。私たち執行部は協力し、1人1人がしっかりと頑張っていけます。よろしくをお願いします。

伝統を引き継ぎ、新たな風を取り入れた新生徒会の活躍を期待します。まずは、専門委員会の運営や2月3日(木)の新入生説明会に向けて頑張ってください。

子ども議会開催

コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、1月26日(水)に村議会議場で行われました。これまでに2年生が社会の授業や総合的な学習の時間等で学んだ“地域学習”のまとめの1つとして実施したものです。12月から2年生全体で意見交換を重ね、当日は代表13人(議長1人と各班3人の4班)が参加しました。そしてその様子はリモートで南阿蘇中学校にいる2年生に配信されました。

	提案内容・質問内容	回答者
1班	南阿蘇の自然を守ろうMISSION	水・環境課、農政課、村長
2班	観光施設ともっと健康!げんき!アップみなみあそ	産業観光課、政策企画課、村長
3班	みんな健康、暮らしやすい村で人口増加プロジェクト	子育て支援課、健康推進課、村長
4班	命を守ろう防災プロジェクト	総務課、村長

翌日の熊日新聞にも、その様子は紹介されています。子ども議会の講評を桐原村議会議員よりいただきました。要約しています。

【桐原村議会議員】

・議会を代表して講評します。南阿蘇村の様々な問題や将来像について真剣な提案をいただきました。自分の考えや意見を伝えることはとても難しいことです。しかし、とても大事なことです。相当な緊張があったと思いますが、実に堂々と自分の意見を発表し、真剣に耳を傾けるみなさんの姿は大変すばらしいものでした。特に村の環境を良くするための計画、農業従事者を増やすための取組、商業施設の誘致や観光の活性化に関する方針、村内の医療施設の利便性や子育て、教育健康に関する施策、防災や避難所、避難訓練についてなど広範囲にわたる質問。また、中学生ならではの数々の斬新な提言から村のことをきちんと見ている、村の将来のことを真剣に考えてくれている皆さんに驚かされました。すごく感動しております。そして南阿蘇村の将来を託せる人が多くいることを目の当たりにしました。ぜひ、今後とも村の将来について議論していただき、住みよい、住み続けたい温もりのある南阿蘇づくりのために、皆さん方の力を貸していただきたいと思います。コロナ禍の試練の中ですが、輝く夢のある未来に向かって、しっかりと勉強して本物の議会議員、村長、教育長となってこの場に戻ってきて活躍いただきたいと思います。村の未来はそう遠くない将来、皆さんに託されます。子ども議会議員の皆さんは本日体験したことを、学校に戻ったら多くの人に伝えて一緒に学んでいって欲しいと思います。本当に素晴らしい子ども議会でした。これからもしっかりと頑張ってください。



コロナ対策の強化について

1月27日に熊本県のリスクレベルが3に引き上げられました。リスクレベル2の感染防止対策からの更

なる強化として次のようになります。

①部活動が2月13日まで原則中止となります。

※ただし、公式大会に参加する部活動に限り大会2週間前から必要最小の日数、時間及び人数で活動を行うことができる。

②3年村営塾参加者は、まだ受験が残っている生徒のみ参加となります。

※通常の少人数授業形式よりさらに少ない授業形式で行う。

本日、担任や部活動顧問が具体的な連絡を行っています。あわせてまして風邪症状等で体調不良の場合や、コロナ関係で不安な状況がある場合は学校に連絡されてお子様の登校をお控え下さい。